



**AVIS PUBLIC**  
**AVIS DE CONVOCATION À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue **le 17 août 2022 à 19h00** à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Résolution sur le statut bilingue de la municipalité de Grenville-sur-la-Rouge
4. Adoption du Règlement numéro RE-812-05-2022 décrétant une dépense de 1 940 000\$ et un emprunt de 1 940 000\$ pour ajout de sites au Camping des Chutes-de-la-Rouge et amélioration du parc
5. Autorisation de signer un acte de vente pour l'achat de 3 lots excédentaires d'Hydro-Québec
6. Période de questions spécifiques aux sujets de l'ordre du jour
7. Levée de la séance

Signé ce 15 août 2022

Marc Beaulieu  
Directeur général



**PUBLIC NOTICE**  
**NOTICE OF SPECIAL SESSION**

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held **on August 17, 2022, at 7:00 pm**, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Resolution regarding the municipality of Grenville-sur-la-Rouge's bilingual status
4. Adoption of by-law number RE-812-05-2022 decreeing an expense of \$1,940,000 and a loan of \$1,940,000 for the addition of sites to Camping des Chutes-de-la-Rouge and improvement of the Park
5. Authorization to sign a deed of sale for the purchase of 3 surplus lots from Hydro-Québec
6. Question period – Specific to subjects on the agenda
7. Certificate of credits
8. Closure of the session

Signed this August 17, 2022

Marc Beaulieu  
General director